

à l'amour du Divin Maître et d'attirer les âmes à la Communion fréquente;

Considérant enfin, que, selon la parole de l'Encyclique, nous devons placer dans le Sacré-Coeur toutes nos espérances et que de Lui seul aujourd'hui il faut solliciter et attendre le salut;

Le Congrès Eucharistique de Montréal émet le Vœu :

“ Que dans toutes les Eglises et chapelles de la catholicité on célèbre le *Mois du Sacré-Coeur* selon les indications de Pie “ X, c'est-à-dire, avec prédication chaque jour, ou bien avec lecture quotidienne et, durant huit jours, prédication en forme “ d'Exercices Spirituels.”

Après une affirmation si éclatante, forte comme un serment sacré, comment douter que la célébration du *Mois du Sacré-Coeur* deviendra, sans tarder, vraiment universelle ? Comment ne pas espérer qu'un Vœu proposé avec tant d'autorité, acclamé avec tant d'enthousiasme, dans une circonstance si solennelle, par des milliers de fidèles, de prêtres et d'Evêques, sera bientôt une douce, une consolante réalité ?

Que cette célébration soit vraiment universelle, c'est-à-dire non seulement dans toutes les églises, mais aussi dans les Séminaires, dans les Communautés Religieuses, dans les familles, les écoles, ouvriers, usines, hôpitaux, hospices, etc. (1)

Et alors quels torrents de bénédictions et sur le Pasteur et sur le troupeau ! Et cette douce Fête, que le Maître a instamment demandée pour son Cœur Eucharistique le vendredi après l'Octave du Saint Sacrement, sera ainsi enserrée dans une période solennelle de ferveur, comme les plus grandes Fêtes de l'année, comme Noël par l'Avent et son Octave solennelle, Pâques par le Carême et le temps Pascal.

---

(1) De petits tracts, qui indiquent les moyens de bien célébrer le *Mois du Sacré Cœur* dans les différents milieux, sont édités dans les principales langues vivantes et distribués gratuitement par “ LA GRANDE MISSIONE DEL MESE DEL SACRO CUORE”, NAPLES (Italie).